

# COMMUNIQUÉ



Le 28/10/2023

## **Historique : l'université des Antilles entre dans le palmarès du prestigieux classement international de Shanghai**

Le classement de Shanghai est un classement des meilleures universités mondiales.

La publication du classement thématique 2023 de Shanghai valorise cette année 84 établissements d'enseignement supérieur français au sein de 51 palmarès disciplinaires.

Parmi ces 84 établissements de l'enseignement supérieur français, le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche se félicite de l'entrée de 8 établissements français dans ce palmarès 2023 dont l'université des Antilles.

Selon le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, les performances dans le domaine des Sciences naturelles témoignent de l'engagement constant des universités françaises et des enseignants-chercheurs français sur les questions environnementales. C'est d'ailleurs dans le domaine de l'écologie que l'université des Antilles se distingue.

Ainsi, l'ensemble des régions hexagonales et deux universités outre-mer, l'université des Antilles et l'université de La Réunion, figurent dans le classement international de Shanghai, ce qui, selon le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, illustre le maillage territorial de l'excellence française.

L'engagement de l'université des Antilles comme lieu-monde trouve ici pleinement son sens. Gravant l'intérêt d'une dynamique de travail apaisé, l'université des Antilles inscrit aujourd'hui, comme jamais auparavant, sa dimension internationale et le rayonnement de sa recherche au niveau mondial.

Le Président de l'université des Antilles adresse ses félicitations à l'ensemble des enseignants-chercheurs qui œuvrent chaque jour à la productivité et au rayonnement de notre recherche caribéenne dans le grand ensemble national et mondial.

Cette entrée de l'université des Antilles dans le prestigieux classement mondial des universités atteste de l'impact de notre recherche, à travers la puissance quantitative des citations de nos travaux par d'autres chercheurs dans le monde, fait valoir notre capacité de collaboration internationale, et souligne la richesse des résultats de notre activité de recherche, notamment dans des revues renommées.

En somme, cette entrée de l'université des Antilles dans le classement de Shanghai démontre la réelle productivité de la recherche des Antilles rapportée à la taille de notre corps enseignant.

C'est toujours unis que nous sommes plus forts.